



Arrêtons le massacre ! Les agents métropolitains n'en peuvent plus !

Une réorganisation qui ne fait rien de plus que désorganiser, des services qui se vident d'agents, de missions, de moyens !

Ne plus subir, mais se battre pour notre avenir !

Partout, quelque soit le service, la zone, le cadre d'emploi les mots sont les mêmes : on n'en peut plus, on ne comprend plus !

Les agents sont les seuls variables d'ajustement des décisions métropolitaines : travaille plus ! Travaille loin ! Travaille sans ça, sans ça ! Mais pour qui nous prennent-ils ? Nous sommes des professionnels, fonctionnaires territoriaux qui devons rendre nos missions de Service Public à nos seuls usagers ! Des efforts nous sont demandés chaque année, toujours plus, toujours pour hier et souvent ordre et contre-ordre sont quasi-simultanés ! Et tout ça pour un salaire de misère, soumis au bon vouloir d'une hiérarchie constituée de plus en plus de contractuels....

STOP !

Nos missions, nos carrières, notre bien-être au travail, nos salaires, notre retraite nous sont dus ! Trop longtemps les 8000 agents métropolitains sont restés silencieux ! C'est le début, ça va s'organiser... Mais c'est de pire en pire ! L'heure est à lutte ! Et à retrouver de la dignité, du respect, de la considération ! 10 % d'embauche de fonctionnaires, 100 euros d'IFSE tout de suite et pour tous, une réorganisation qui se fait AVEC les agents et pas au petit bonheur la chance, voilà ce que la CGT revendique !!!

Lundi 20 février à 14h

Rassemblement devant la Tour la Marseillaise !

Installons le rapport de force !

Faisons nous entendre lors du CST

Nous sommes le nombre !

la régression sociale ne se négocie pas
CGT NON A LA CASSE DU DROIT DU TRAVAIL
ensemble, imposons le progrès social